



## **Owens-Illinois – 16 06 2023**

Depuis près de 120 ans, nos amis, nos familles et nos voisins travaillent ici, à Pointe Saint-Charles, à la production d'emballages en verre de haute qualité pour les marques d'ici, de Montréal, du Canada et du monde entier.

Chez Owens-Illinois, nous apprécions la passion et l'engagement de nos employés dans tout ce qu'ils font.

Nous apprécions l'engagement continu et la collaboration de la conciliatrice désignée par le ministère du Travail, et nous souhaitons reprendre dès que possible des négociations productives et de bonne foi avec le syndicat qui représente nos employés.

Nous espérons que nous parviendrons rapidement à un accord juste et satisfaisant qui permettra de reprendre le recyclage des emballages en verre en bouteilles de haute qualité pour les entreprises de notre région et au-delà.

---

## **Owens-Illinois – 06.16.2023**

For nearly 120 years, our friends, families and neighbors have worked here, in Pointe Saint-Charles, producing high-quality glass packaging for brands in Montreal, throughout Canada, and around the globe.

At O-I we value the passion and commitment that our employees bring to everything they do.

O-I is thankful to the continued engagement of the conciliator that has been appointed by the Ministry of Labor, and we look forward to returning to productive, good-faith negotiations with the Union that represents our employees.

We hope we will quickly achieve a fair and equitable agreement that will resume the recycling of glass packaging into high-quality bottles for companies throughout our region and beyond.